

au leader de l'opposition de l'étudier, afin qu'il puisse faire porter ses observations sur cet exposé. Je tiens donc à formuler cette observation, maintenant que le premier ministre a retiré sa motion. J'ai exposé mes vues quant à la procédure à suivre à l'égard du débat uniquement afin de dissiper les malentendus qui pourraient surgir demain.

(La motion est retirée.)

TRAVAUX DE LA CHAMBRE

Le très hon. M. St-Laurent propose l'ajournement.

—Demain, le premier article au programme sera, je l'espère, une motion tendant à voter une adresse en réponse au discours du trône.

(La motion est adoptée et la séance est levée à 5 heures et 43 minutes du soir.)
